

HGN Tahun 2022 MIN 7 Lampung Utara Gelar Upacara Bendera

Chandra Saputra - LAMPURA.NETWORKS.CO.ID

Nov 25, 2022 - 13:28



Dok foto tim

Lampung Utara – Dalam rangka memperingati Hari Guru Nasional HGN Tahun 2022 dan Milad Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) 7 Lampung Utara mengadakan upacara pengibaran bendera di sekolah, Jum'at 25 Nopember 2022.

Upacara diikuti oleh seluruh para guru MIN 7 Lampung Utara serta para siswa-siswi kelas 1 sampai kelas 6 serta peserta menyanyikan Mars Guru Madrasah dengan penuh khikmat yang dipimpin oleh Ibu Mawaddah.

Kepala MIN 7 Lampung Utara Samsel Arip, selaku pembina upacara membacakan amanat menteri agama dalam rangka peringatan Hari Guru Nasional tahun 2022, yang memberikan pengarahan bahwa, sebagai pendidik kita harus dengan penuh rasa ikhlas dan tanggung jawab. dengan rasa ikhlas

yang kita laksanakan maka yakin ilmu yang kita transfer ke anak didik akan lebih meresap dan Allah SWT juga akan membalas segala perjuangan kita dengan balasan yang berlipat.

Pada kesempatan itu juga, kepala Madrasah berpesan kepada segenap dewan guru MIN 7 agar bisa meningkatkan kompetensinya sesuai dengan visi dan misi MIN 7 Lampung Utara.

"Yang pertama guru diharapkan mendidik yang diutamakan adalah kompetensi, karna dengan kompetensi ini visi dan misi MIN 7 Lampung Utara, akan tercapai". Ucap Samsel.

Iya juga berharap kepada wali murid agar bisa mendukung seluruh program MIN 7 agar bisa berjalan dengan lancar.

Acara dilanjutkan dengan lomba penilaian pakaian adat dalam rangka menanamkan nilai-nilai budaya dan adat istiadat yang diharapkan bisa menumbuhkan anak-anak yang beradab.

"Kegiatan akan kita lanjutkan dengan perlombaan penilaian baju adat, dalam rangka meningkatkan kepada generasi muda, bahwa kita ini beradat dan beradab yang Insya Allah akan menjadi manusia-manusia yang beradap." Harap Kepala MIN 7 Samsel Arip.

Kegiatan diakhiri dengan pemotongan Tumpeng dan foto bersama kepala Madrasah serta para guru dan murid.

Reporter : Putra
Editor : Chandra